

Séptima Semana del 21 al 27 de mayo de 2023

de Pascua. Ascensión del Señor

Esta reflexión con distintas dinámicas está preparada para que te ayude en tu oración diaria. Te puedes llevar e una contigo, por si te ayuda en otro momento. Puedes ir compartiendo tu reflexión, tu oración, tu compromiso... en un posit y colocarlo en la Cruz.



Lectura del santo Evangelio según san Mateo 28, 16-20

En aquel tiempo, los once discípulos se fueron a Galilea, al monte que Jesús les había indicado.

Al verlo, ellos se postraron, pero algunos dudaron.

Acercándose a ellos, Jesús les dijo:

«Se me ha dado pleno poder en el cielo y en la tierra.

Id, pues, y haced discípulos a todos los pueblos, bautizándolos en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo; enseñándoles a guardar todo lo que os he mandado.

Y sabed que yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin de los tiempos».



Jesús Cielo

VII SEMANA
de Pascua



PALABRAS DEL SANTO PADRE

Para la Iglesia Católica, la Ascensión es preludeo de Pentecostés y de alguna manera marca el comienzo de su historia y misión en medio de la humanidad. Francisco lo recuerda todos los años en esta ocasión insistiendo en el compromiso de cada cristiano en el anuncio de la salvación. Durante el Regina Coeli del 13 de mayo de 2018, el Papa dijo: "Se trata de ser hombres y mujeres de la Ascensión, es decir, buscadores de Cristo en los caminos de nuestro tiempo, llevando su palabra de salvación a los confines de la tierra". En este itinerario nos encontramos con Cristo mismo en los hermanos, especialmente en los más pobres, en aquellos que sufren en carne propia la dura y mortificante experiencia de la vieja y nueva pobreza. Al igual que al principio, Cristo Resucitado envió a sus apóstoles con la fuerza del Espíritu Santo, así que hoy nos envía a todos, con la misma fuerza, a poner signos concretos y visibles de esperanza. Como Jesús nos da esperanza, fue al cielo y abrió las puertas del cielo y la esperanza de que lleguemos allí".

Hablaba de la misión como un comando preciso y no opcional durante el Regina Coeli del 1 de junio de 2014, cuando dijo que "Ir", o mejor dicho, "partir", se convierte en la palabra clave de esta fiesta. "Jesús se va, asciende al Cielo, es decir, regresa al Padre de quien fue enviado al mundo. Hizo su trabajo, luego regresa al Padre. Pero no es una separación, porque permanece con nosotros para siempre, en una forma nueva. Con su ascensión, el Señor resucitado atrae la mirada de los Apóstoles - y también nuestra mirada - a las alturas del Cielo para mostrarnos que el objetivo de nuestro viaje es el Padre. La mirada al Cielo y los pies al mundo".

Finalmente, durante la homilía de la Misa en Santa Marta del 26 de mayo de 2017, el Papa pidió extraer de este episodio el impulso para ir al Cielo, conocer a Cristo más de cerca y contarle a los hombres sobre sus obras y sus maravillas: "Jesús antes de irse dice: "Ve al mundo y haz discípulos". Ve: el lugar del cristiano es el mundo para anunciar la Palabra de Jesús, para decir que somos salvados, que Él vino para darnos gracia, para llevarnos a todos con Él ante el Padre".

PREGUNTAS PARA LA REFLEXIÓN

1. ¿Cuáles son «mis cielos», tan importantes, que no puedo dejar de mirarlos?
2. ¿Cuáles son esos «cielos míos» ante los que cede todo lo demás: el cariño, la amistad, la solidaridad, la justicia...?
3. ¿Cómo ser apóstol hoy en nuestro mundo?
4. ¿En qué ambiente concreto puedes ser testigo de Jesús?

ORACIÓN

«Señor, cuando vuelvas, como te has marchado, como un verdadero hombre, te has de encontrar a ti en nosotros como el sufrido, el paciente, el fiel, el bondadoso, el abnegado, como quien se mantiene unido al Padre aun en las tinieblas de la muerte, como el lleno de amor y de alegría. Señor, has de encontrarte en nosotros como nosotros quisiéramos ser y no somos. Pero tu gracia no solo se ha quedado, sino que ha venido precisamente a nosotros porque Tú, al subir para sentarte a la derecha del Padre, has derramado tu Espíritu en nuestros corazones.

Por eso creemos verdaderamente, contra todo lo que nos dice la experiencia, que Tú continúas tu vida en nosotros, aun cuando desgraciadamente encontramos en nosotros a nosotros mismos y no a ti. Subiste al cielo y te sientas a la derecha del Padre con nuestra vida. Vas a volver con esa misma vida para encontrar la tuya en la nuestra. Y el que Tú la encuentres va a construir nuestra eternidad, cuando mediante tu vuelta hayamos entrado en la gloria de tu Padre con todo lo que somos, lo que vivimos, lo que tuvimos y lo que sufrimos».

¿Qué nos dice la Ascensión sobre nuestra vida cristiana?

Nos invita a ser testigos de Jesús
La Ascensión es el punto de partida para comenzar a ser testigos de Cristo resucitado y anunciar la salvación.

Nos enseña que no estamos solos
La Ascensión de Cristo no es el fin de su presencia entre los hombres, sino el comienzo de una nueva forma de estar en el mundo a través del Espíritu Santo.

Nos recuerda la misión de la iglesia
Luego de la Ascensión empieza la misión evangelizadora de la Iglesia. A través de ella, el mensaje cristiano habría de transformar al mundo entero.

Nos invita a la conversión
Con la Ascensión, el mandato de Jesús cobra una fuerza singular; se comprende el valor de la Pasión y la Muerte. Se abre un camino de conversión para todos los fieles.

Fuente: La Ascensión del Señor en la Vida del Cristiano | Aciprensa

CatholicLink

EVANGELIO DEL DÍA

- Lunes 22: *San Juan 16, 29-33;*
Martes 23: *San Juan 17, 1-11a;*
Miércoles 24: *San Juan 17, 11b-19;*
Jueves 25: *San Juan 17, 20-26;*
Viernes 26: *San Juan 21, 15-19;*
Sábado 27: *San Juan 21, 20-25.*

TU COMPROMISO PARA ESTA SEMANA

